

## Jugendliche des Jugendzentrums „On Air“ bei Live Radio

LAAKIRCHEN/LINZ. 12 Jugendliche des Jugendzentrums Laakirchen hatten heuer erstmals die Möglichkeit das Life Radio Team und die Studios in Linz kennen zu lernen. Bei dem Workshop „On Air“ konnten sie Fragen rund ums Radio stellen und durften den Radiomitarbeitern über die Schulter blicken. Die jungen Erwachsenen waren von dem großen Arbeitsaufwand überrascht, den eine Radioproduktion mit sich bringt und welche Kreativität notwendig ist, um die Sendung für die Zuhörer interessant zu gestalten. Im Anschluss an die Theorie konnten sich die Jugendlichen bei einer Studioführung mit Live-Radioaufnahme als Moderator/in versuchen.



**Bildtext:** Jugendliche des Jugendzentrum Laakirchen bei Life Radio